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Begrüssung 
 
Um 19:40 Uhr begrüsst die Vizepräsidentin Angela Cioce die anwesenden Mitglieder zur 
3. Hauptversammlung des Vereins Basketball Oberthurgau und stellt kurz die 
Vorstandsmitglieder und deren Aufgabengebiete vor:  
 
Angela Cioce, Vizepräsidentin und derzeit Interimspräsidentin, ist zuständig für die Finanzen. 
Ralf Schneider kümmert sich um das Marketing, Manuel Nagel ist für Presseberichte sowie den 
Kontakt zu den Medien im Allgemeinen verantwortlich und Carsten Lex hat die technische 
Koordination unter sich.  
 
Es sind insgesamt 33 Stimmen in der Aula des Schulhauses Säntis vertreten, was einem 
Einfachen Mehr von 17 Stimmen entspricht. 
 

1. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler amtieren Mete Arslan und Carlos Kunz. 
 

2. Jahresbericht 
 
Carsten orientiert über die Ereignisse der vergangenen Monate. Der Verein hat ein bewegtes 
Jahr hinter sich mit vielen Höhepunkten, aber auch einigen Herausforderungen. Zusammen 
konnten die Piraten die vergangene Saison erfolgreich gemeistert  
 

3. Protokoll der 2. Hauptversammlung 
 
Das Protokoll der 2. Hauptversammlung wurde den damaligen Mitgliedern am 26.05.2019 per 
E-Mail zugestellt und war zudem online auf unserer Webseite abrufbar.  
 
Das Protokoll der 2. Hauptversammlung wird mit 33 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 
0 Enthaltung genehmigt. 
 

4. Jahresrechnung 2019, Bericht des Revisors, Budget 2020 
 
Angela präsentiert die Bilanz und Erfolgsrechnung 2019 und informiert dabei einleitend 
darüber, dass der Vorstand sich dazu entschieden hat, gegen den ehemaligen Präsidenten ein 
Betreibungsverfahren einzuleiten. Es sind in den vergangenen Wochen und Monaten zahlreiche 
Fälle von finanzieller Schädigung des Vereins durch den ehemaligen Präsidenten zum Vorschein  
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gekommen. Leider verweigerte der ehemalige Präsident jegliche Aussprache, weshalb nun nur 
noch rechtliche Schritte geblieben sind. Der Jahresverlust von CHF 1'040.48 in der 
Jahresrechnung 2019 darf vor diesem Hintergrund daher nicht überraschen.  
 
Michael Giermindl hat die Revision der Jahresrechnung 2019 durchgeführt. Da er leider 
verhindert ist, hat er dem Vorstand einen schriftlichen Revisionsbericht zukommen lassen. Darin 
erklärt er, keine Ungereimtheiten in der Buchführung und Erstellung des Jahresabschlusses 
festgestellt zu haben und empfiehlt den Mitgliedern die Genehmigung der 
Jahresrechnung 2019. 
 
Die Jahresrechnung 2019 wird daraufhin mit 33 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltung 
genehmigt. 
 
Anschliessend stellt Angela das Budget 2020 vor. Es wird mit einem Aufwand von insgesamt 
CHF 53'650.00 und einem Ertrag von CHF 54'200.00 gerechnet. Daraus resultiert ein erwarteter 
Jahresgewinn von CHF 550.00. Angela weist die Mitglieder darauf hin, dass der Verein auf eine 
pünktliche Bezahlung der Mitgliederbeiträge und Lizenzen angewiesen ist. Dabei möchten die 
Mitglieder nach Möglichkeit auf Bareinzahlungen am Postschalter verzichten, da dies den Verein 
Kontospesen kostet. Der Vorstand prüft für die neuen Rechnungen die Möglichkeit, auch mit 
Twint bezahlen zu können.  
 
Die Mitglieder genehmigen das Budget mit 33 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 
0 Enthaltungen. 
 

5. Entlastung des Vorstands 
 
Der Vorstand und der Revisor beantragen, dem Vorstand und dem Revisor Entlastung zu 
erteilen. Die versammelten Mitglieder kommen diesem Antrag mit 33 Ja-Stimmen, 
0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen nach. 
 

6. Wahlen 
 
Der Vorstand beantragt, zwei weitere Mitglieder in den Vorstand aufzunehmen, nämlich Mike 
Weissenborn und Georg Gottschling. Manuel informiert die Anwesenden über die Absicht, das 
Amt des Präsidenten vorerst vakant zu lassen. Der Vorstand möchte sich nach den jüngsten 
Geschehnissen Zeit lassen, einen geeigneten Kandidaten zu finden und nichts überstürzen. Der 
Vorstand stellt sich in globo zur Wiederwahl, respektive im Falle von Mike und Georg zu Zuwahl. 
Michael Giermindl wurde bereits an der letzten Hauptversammlung für eine zweijährige 
Amtsperiode als Revisor wiedergewählt.  
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Die versammelten Mitglieder bestätigen den gesamten Vorstand mit 33 Ja-Stimmen, 
0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen für ein weiteres Amtsjahr. 
 

7. Festlegung des Mitgliederbeitrags 2020/2021 
 
Ralf beantragt im Namen des Vorstands, sämtliche Mitgliederbeiträge unverändert zu belassen. 
Der Verein soll bezüglich Mitgliederbeiträge konkurrenzfähig bleiben.  
 

8. Anträge von Mitgliedern 
 
Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen. 
 

9. Ausblick Saison 2020/2021 
 
Carsten gibt einen kurzen Ausblick auf die Saison 2020/2021. Die Piraten werden voraussichtlich 
mit 2 Herrenmannschaften, einer Mixed-Mannschaft, einer U17 (ausser Konkurrenz), U15, U13, 
U11 und U9 an den Start gehen. Er dankt den Trainern, die sich für die kommende Saison zur 
Verfügung stellen. Es ist insbesondere erfreulich, dass wir einige neue Trainer verpflichten 
konnten und fast alle Trainer im Sommer eine J+S-Ausbildung absolvieren werden. Damit 
können unsere Trainer gefördert und für ihre Aufgabe ausgerüstet werden. Als neuen J+S-Coach 
konnte zudem Claudio Cioce gewonnen werden. Lüder Peter wird neu für das 
Schiedsrichterwesen zuständig sein. 
 
Carsten präsentiert die neuen Trainingszeiten ab den Sommerferien. 
 
In den vergangenen Wochen hat der Vorstand nach zwei Jahren Wartezeit in Amriswil eine Halle 
zugeteilt bekommen. Künftig werden wir damit auch in Amriswil vereinzelte Trainings anbieten 
können. Weitere Infos folgen.  
 
Es ist wieder ein PreSeason-Turnier geplant, ebenso ein Grill & Chill. Beides wird voraussichtlich 
im September stattfinden. 
 

10. Varia 
 
Angela informiert über die sehr kurzfristig von Swiss Basketball umgesetzte Änderung des 
Lizenzierungssystems. Bereits ab dieser Saison werden alle Spieler ihre Lizenz selbst online 
anfordern müssen. Der Verein erhält danach eine Meldung und gibt bei Einverständnis die 
Lizenz durch Bezahlung des Lizenzbetrags an Swiss Basketball frei. Dies gilt auch für alle Spieler, 
die bereits eine Lizenz haben. Sowohl die Vereine als auch Probasket hatten sich mit Händen 
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und Füssen gegen diese viel zu kurzfristige Änderung gewehrt, leider jedoch erfolglos. Der 
Vorstand wird die Mitglieder orientieren, sobald genaue Informationen vorliegen. 
 
Der Vorstand hat zudem beschlossen, dass in der neuen Saison jeder, der eine Spielerlizenz löst, 
auch einen OTR-Test (Offiziellendienst) machen muss. Damit soll vermieden werden, dass es in 
dieser Saison erneut zu Problemen wegen fehlenden Offiziellen kommt. Dies gilt ab der 
Kategorie U15. 
 
Damit beendet Angela die 3. Hauptversammlung um 20:30 Uhr und dankt allen Anwesenden für 
ihre Aufmerksamkeit und ihr Kommen. 
 
 
Für das Protokoll: 
 
 
Angela Cioce 
Vizepräsidentin 


